『ダメ。 街頭キャンペーン ゼッタイ。 ・厚生労働大臣メッセージ <u>_</u> 普及運動」 における

乱 用 が深 日 刻大な麻 は社会問題となっかをはじめとして って て覚 います。発醒剤、麻 麻薬などの薬 物 0

めけと 、で がこ 絶な極れ 対に Š め b て は ŋ り 用 いけません。りの人々にも大きっます。自らの生 す ると、 自 分 /きな影響なの意思でい 響を与 むは え ば め る むる ただこ

め用和 が 3 顕年和 ます。 著 に 4 で続年 大高大 麻い麻 の水の 検挙者数の検挙者数の の約七 は、 過 割を三十歳る -歳層更 未の新 満大し が麻た 占乱令

けかる なら 安 い 全 ₽ のしるでかよ 同めることが懸ないし、大麻は決いなり、大麻は決いなり、 を全」といった別な会は、 を全」といった別な会は、 では、一切によった別ない。 では、一切によった別ない。 では、一切におり、 燃念されています。 別からの大麻使用が引 がして安全ではなくW がります。 誤部 つの た外 玉 で や、大麻の気が大麻が合物 乱脳 用に 兄と依存の危急 密 法 一売を持てして ちい 険す かる

性

用物 とと 誘 乱りが 断わ薬 るれ物 無い社会を作っていきましょう。用防止の輪を大きく広げていただき、よが、薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」をる勇気を持つことが何よりも大切です。れても、立ち止まって冷静に考えるこれでも、立ち止まって冷静に考えるこ 乱 用から自分 は「ダメ。ゼッタイ。」を合言葉に、ことが何よりも大切です。皆様一人止まって冷静に考えること、きっぱ分自身を守るためには、どんな人か 乱薬ひ ŋ 5

令 是和五年六月二-生労働大 臣日 加藤 勝信